
（様式第4号） 武石地域協議会 会議概要

1 審議会名 武石地域協議会

2 日 時 平成22年1月26日 午後7時00分から午後9時00分まで
3 会 場 武石地域自治センター 2階会議室
4 出席者 井出守雄委員、井出守雄委員、伊藤隆子委員、上野正司委員、柿嶌祐子委員、清住

章雄委員、小山洋江委員、桜井敏昭委員、佐藤栄作委員、滝沢由美子委員、中嶋和

夫委員、橋詰真由美委員、増子カオリ委員、松井幸夫委員、松代典之委員、依田せ

つ子委員（欠席 4名）
5 市側出席者 宮下センター長、広川地域振興課長、山口市民生活課長、桜井建設課長、近藤健康

福祉課長、伊藤教育事務所長、児玉地域政策係長、

6 公開・非公開等の別 公開

7 傍聴者 1人 記者 1人
8 会議概要作成年月日 22年2月22日 作成部局課名 武石地域自治センター 地域振興課

協 議 事 項 等

1 開会（広川課長）

2 会長あいさつ（桜井会長）

3 センター長あいさつ（宮下センター長）

4 報告事項

武石地区自治会長会での公園化構想提案について

【説明要旨】

（会長）新旧自治会長会で、武石全域公園化構想の説明をしてきた。非常に受けが良く、好意的に受け取

っていただけたと思う。意見として出たのは、ただ公園化のお願いをするのでなく、具体的な提案を作っ

てもらいたい、などであった。白紙の状態で自治会に任せても、決まりにくいし、選定木が地域環境に合

わないこともある、ということと思う。しかし、押しつけになってもいけないので、植樹の先進地の余里、

唐沢の皆さんや武石の造園業者等の意見を聞きながら地域協議会の責任で決めることだと思う。春、夏、

秋に見栄えのする樹木や地域の適応などを考え、樹木は数種類を選んで提案することが必要ではないかと

思う。提案そのものについては全地域で了承いただけた。

【質疑・意見】

(会長)植えて終わりになってしまっては困る。植えるにあたって、地域の先駆的な人や、造園業などの
専門家に樹種などを決めてもらう会を設けることはいいかお聞きしたい。

(委員）樹種などは、これがいいと思っても地域の気候に合わないものがある。専門家の意見を聴くこと
は大切と思う。

(委員)やりすぎたり、段取りを決めすぎたりしないで、樹種を選ぶ程度にして、植える人が自主的にでき
るよう配慮してほしい。

(委員)自治会で植えられる土地がそれぞれどのくらいあるか分からない。その点、自治会ではどういう反
応だったか。

(会長)自治会で具体的にどこに植えるか、などの答えを出していただくことは時間的に難しかった。今年
一年をかけて具体協議をしてほしいとお願いしてきた。こちらで何本植えると決めてしまうことでなく、

今年場所と本数を決めていただき、次の年度に具体的に植えたらと思っている。

(委員) 同感、場所や本数は自治会で決めるのが原則で、あまり深く地域協議会が決めることはないと思
う。



(会長)具体的なことは、新年度になって次の地域協議会に継承して決めていただくことになる。

―― 一同了承 ――

5 協議事項

「武石全域公園化構想について」の意見書の提出について

【説明要旨】

（会長）これまで半年間の協議を踏まえて、事務局にお願いして意見書の原案を作成いただいた。事務局

より説明を願いたい。

（事務局 資料説明）

・意見書（案） 件名「武石地域全域公園化構想について」

・意見内容 武石地域協議会は、「武石地域全域公園化の提言」を地域づくりの指針として示し、住民、

自治会、各種団体に呼び掛ける。上田市においては、理念に賛同いただき、事業推進に協力、支援され

ることを要望する。

【質疑・意見】

(会長)文案はこれでいいかお図りする。
(委員)公園化計画で建物の色等の申し合わせをする必要はあるか。
(委員)表現はあまり具体的なものにせず、理念的なものでいいのではと思う。
(委員)建物や構築物の規制は入れないほうがいい。

――複数委員より文章の表記等で質疑あり、文案を協議する。――

(会長)いろいろ協議いただいたが、文案はこれでいいかお諮りする。公園化構想は市長に提案するという
ことでよいか。

―― 一同了承 ――

６ その他

(委員)今期の協議会任期もあと2カ月足らずとなったが、これまで協議してきた地域振興基金（持ち寄り
分）の使途が決まっていない。使い道の方向性だけでも今期の協議会で決めてほしい。

(委員)使いたいところはいっぱいあるが、市で計画をあげ予算化すること、議会で承認されること、など
のハードルがある。住民の皆さんの総意があれば使うことができるというように、これから議論を重ねて

使いやすくしていく必要がある。

(会長)時間の経過で使いにくくなっていくことも考えられる。今期の終了する2月、3月の協議会の折に
協議事項とすることでよろしいか。

―― 一同了承 ――

７ 閉会（小山副会長）


